



山法師

寒河江中部小学校
学校だより
令和6年5月20日
校長 那須 隆秀

安全に気をつけて生活しよう！ 交通教室、自転車教室、不審者対応訓練、を実施しました！



1年交通教室



2年交通教室



大事な勉強 不審者対応訓練(1年生)



3年自転車教室



毎朝の交通指導もありがとうございます。

1、2年生の交通教室、3年生の自転車教室が開催されました。不審者対応の訓練も含め、**自分の命を守るために大切な学習**です。ぜひお家でも道路と一緒に歩いたり、自転車に乗ったりして、危険なところを確認してみてください。軽部指導員さんをはじめ、地域、保護者の方々に各種教室へ多數のご協力をいただきました。誠にありがとうございました。毎日の交差点での見守りもあります。

6年生から1年生へ。2年生から1年生へ。 中部小伝統のバトン。本当に素敵な子どもたちです。



6年生が1年生に踊り方を教えます



6年生のやさしい眼差しが素敵です

6年生による「1年生を迎える会」。6年生は優しく、ジンギスカンの踊りを教えてくれました。会の最初と最後は6年生が1年生と手をつないで入退場するなど、6年生の優しい眼差しとふるまいは本当に寒河江中部小の誇りだと感じました。**6年生のみなさんに感謝！！**

そして**2年生による「1年生を楽しませる会」**。2年生は鍵盤ハーモニカ、跳び箱、計算や漢字などもかっこよく披露し、1年生からは「すごい！」の声があがっていました。

2年生の素晴らしい成長を嬉しく思います。2年生のみんな、ありがとう！！

これらの様子は、学校HPにも載せています。ぜひご覧ください。→
[学校ブログ・寒河江市立寒河江中部小学校 \(edumap.jp\)](http://edumap.jp)



かっこいい！ 2年生のジンギスカン



すごい！ 2年生の跳び箱にビックリ



2年生からアサガオの種のプレゼント



会の後は、2年生の案内で学校探検へGO！